

78 106237

10 MARS 1978.-

BEUZEVILLE .-(27)

HEURE : 21 H 07 (locale)

oooooooooooo

TEMOIN : BRIERE Didier, agent de maîtrise, Marié, père de deux enfants; demeurant 4, Les Marronniers à 27210 BEUZEVILLE.

LIEU : BEUZEVILLE, route de Cormeilles, au lieu dit : " LES MARRONNIERS ".

CONDITIONS DE L'OBSERVATION : ciel dégagé, vent nul.

Température extérieure environ 2°C

La lune était située derrière l'observateur.

L'observateur est dehors.

L'observateur n'était pas à bord d'un véhicule.

Observation faite à l'oeil nu. Il a une bonne vue.

L'observation regardait vers sa maison, dans la direction SUD.OUEST.

DESCRIPTION DE L'OBSERVATION : L'observateur disait avoir vu à son épouse. Il a levé les yeux au ciel machinalement (en direction de la maison). Le phénomène était apparemment fixe, et en regardant attentivement il y avait mouvement. Le phénomène ressemblait à une grosse étoile, ayant l'apparence d'un satellite (ce fut sa première impression). La dimension apparente est celle d'une grosse étoile. Le phénomène était très loin, la brillance était moyenne, non éblouissante, que l'observateur a comparé à l'éclairage du tableau de bord d'une Renault R 12, de couleur vert pâle; la luminosité était fixe. Le phénomène était entouré d'un halo. Aucun bruit, aucune chaleur, aucune odeur, aucun mouvement de rotation, d'oscillation, de vibration ou de basculement.

La trajectoire était régulière et horizontale; la vitesse

de déplacement était celle d'un satellite, pas de variation de vitesse. Le déplacement était SUD.OUEST - NORD.OUEST. L'élévation au début de l'observation était de l'ordre de 50° par rapport à l'horizon, et en fin d'observation l'ordre de 60°.

La durée de l'observation est de l'ordre de 10 à 15 secondes. Le phénomène a cessé en diminuant de grosseur et donnant une impression d'éloignements très rapide.

L'observateur compare la disparition du phénomène à un point lumineux qui subsiste sur une téléviseur dont la masse est défectueuse.

Le halo était triangulaire à bords nets vers l'arrière.

Aucun avion visible.

EFFETS SECONDAIRES : Aucun. Un détecteur fabriqué par l'observateur était en service à ce moment là, qui n'a pas réagi.

INFORMATIONS COMPLEMENTAIRES : L'observateur a parlé de son observation à ses amis, il n'a pas fait de déclaration à la police. C'est sa première observation, il ne connaît personne de son entourage ayant déjà fait une observation. Il a déjà lu des publications relatives au phénomène : Jean Claude BOURRET - L.D.L.N.

L'observateur pense à une intervention extra-terrestre mais il ne rejette aucune des hypothèses émises à ce jour.

Il souhaite adhérer à notre groupement.

ENQUETE DE LA DELEGATION DE L'EURE.